



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

Campaña nacional de esclarecimiento

¡Basta de mentiras!

El presidente de la Federación Agraria Argentina, Eduardo Buzzi, encabezó el lanzamiento de una campaña nacional de esclarecimiento en pleno centro rosarino para informar a la población sobre la formación de precios en nuestro país.

El objetivo de la Comisión de Enlace integrada por las cuatro entidades del campo (CRA, Coninagro, FAA y SRA) es “**desenmascarar al gobierno y pasar a la ofensiva para que las cosas queden claras y dejen de acusarnos de todos los males del país**”, explicó Buzzi. Con esta idea se instalarán afiches en los principales centros urbanos, dando a conocer “los precios que realmente recibe el productor y los que paga después el consumidor”. De la comparación, se desprende claramente “quién se queda con la diferencia”. **“Basta de mentiras. El campo no es responsable de la inflación”**, rezan los volantes que distribuirán los cahacareros en las rutas y calles de la Argentina.

“Vamos a empapelar toda Capital Federal con los verdaderos precios y, por lo menos, van a tener que dejar de mentir con lo de la inflación. **Basta de verso. Se deben desmontar los monopolios que operan en el país. La inflación, entre otras causas, se explica por la gran rentabilidad de los grupos más concentrados de la economía**”, señaló el titular de la entidad federada.

Se adjunta afiche de la Campaña para difusión y/o reproducción.

BASTA

GRAN
CAMPAÑA
NACIONAL

De mentiras

¿Quién se queda con la diferencia?

El campo no es responsable de la inflación

En esta cadena perdemos los productores y los consumidores

¿SABÍA UD. QUE...?

 <p>recibe el productor \$ 3,50 el kg</p> <p>Carne de ternera \$ 18,90 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 4,50 el kg</p> <p>Cerdo \$ 16,20 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,40 el kg</p> <p>Pollo \$ 5,20 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,70 el kg</p> <p>Papa \$ 2,70 el consumidor paga el kg</p>
 <p>recibe el productor \$ 0,60 el kg</p> <p>Manzana \$ 2,49 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,30 el kg</p> <p>Naranja \$ 2,90 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 1,40 el kg</p> <p>Lechuga \$ 5,00 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,50 el kg</p> <p>Calabaza \$ 1,50 el consumidor paga el kg</p>
 <p>recibe el productor \$ 0,40 el kg</p> <p>Zanahoria \$ 3,00 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,80 el kg</p> <p>Azúcar \$ 1,80 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,83 el lt.</p> <p>Leche \$ 2,63 el consumidor paga el lt.</p>	 <p>recibe el productor \$ 8,00 el kg</p> <p>Queso \$ 32,00 el consumidor paga el kg</p>
 <p>recibe el productor \$ 1,20 el kg</p> <p>Aceituna \$ 17,00 el consumidor paga el kg</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,80 el lt.</p> <p>Vino fino \$ 15,00 el consumidor paga el lt.</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,30 el Kg.</p> <p>Batata \$ 2,00 el consumidor paga el Kg.</p>	 <p>recibe el productor \$ 0,48 el kg</p> <p>Yerba \$ 4,30 el consumidor paga el kg</p>

COMISIÓN DE ENLACE DE ENTIDADES AGROPECUARIAS